

Endurance et longanimité



Derek Prince

☰ Sommaire



Nous avons vu que nous devons acheter l'huile du Saint-Esprit par la prière, en cherchant Dieu, en passant du temps dans la parole.

Dans [Apocalypse 3](#), en parlant à l'église de Laodicée, Jésus dit :

« Je te conseille d'acheter de moi de l'or éprouvé par le feu...et des vêtements blancs. »

Ce n'est pas acheté avec de l'argent, mais c'est acheté. Et selon moi, ici dans Luc, Jésus dit que vous devez acheter le salut de votre âme par votre persévérance. Si vous ne persévérez pas, vous serez perdu.

Voici le passage que Ruth et moi proclamons :

« Considérez comme un sujet de joie complète les diverses épreuves... »

Pouvez-vous le proclamer ? Je veux dire, je sais que vous pouvez prononcer les mots, mais est-ce vrai ? En fait, nous proclamons ce passage parce que Dieu nous a montré, il nous a convaincus que ce n'était pas comme ça pour nous. Quand nous nous trouvons dans certaines épreuves, je ne sais pas si nous nous plaignions mais nous ne les avons certainement pas considérées comme une joie. Alors nous avons confessé cela comme un péché. Et nous essayons de progresser. Mais Jacques dit de considérer comme une joie les diverses épreuves auxquelles nous sommes confrontés. Pourquoi ? Parce que l'épreuve de notre foi produit la persévérance.

J'ai observé dans le Nouveau Testament que chaque épreuve pour le chrétien est en fin de compte un test de foi. Cela peut prendre différentes formes mais ce qui est testé, c'est votre foi. Puis Jacques dit :

« ... il faut que la patience accomplisse parfaitement son œuvre. »

N'abandonnez pas avant, ne commencez pas à endurer pour abandonner.

« ...Mais il faut que la patience accomplisse parfaitement son œuvre, afin que vous soyez parfaits et accomplis, sans faillir en rien. »

Je pense que beaucoup d'entre vous voudraient être parfaits et accomplis ne manquant de rien ? Quelle est la condition ? La persévérance. Il n'y a pas d'autre voie. Une femme est un jour venue

voir un frère, un serviteur que je connais, pour la prière, et lui a dit : « Frère untel, priez pour moi, pour que je sorte de cette situation, je ne supporte plus le patron pour lequel je travaille. » Il lui dit : « Non, je ne prierai pas pour vous, vous n'avez pas souffert assez longtemps. »

J'aimerais me tourner vers la fin de Jacques. J'aimerais souligner combien la persévérance est liée à la préparation du retour du Seigneur. [Jacques 5](#), lisons simplement les versets 7 à 11. Ici le mot utilisé est principalement patience. Permettez-moi de vous offrir en prime une petite leçon de français. Il y a trois mots qui se ressemblent en français : la patience, la persévérance et l'endurance. Ils se ressemblent, mais ils sont distincts et tous ont leur place dans la vie chrétienne.

La patience vient de la même racine latine qui a donné le mot passif. La patience, c'est essentiellement ne rien faire. Et Dieu exprime la patience. Pierre dit que la patience de Dieu a attendu dans les jours de Noé. Dieu n'a rien fait. Durant cent vingt ans il a laissé l'homme avancer. Beaucoup de gens en ont conclu que Dieu ne s'en souciait pas. Ce n'est pas le cas dans la patience de Dieu. Souvent Dieu exerce la patience, il ne fait rien. Vous vous demandez comment il a pu laisser Hitler faire ce qu'il faisait ? La patience de Dieu. Ainsi, la patience, en un sens, dans le bon sens, c'est de ne rien faire.

Ma Prière aujourd'hui :

"Père, je réalise que la seule façon d'apprendre l'endurance, c'est d'endurer. Je prie pour que tu m'aides à avoir de l'endurance, et la patience de la laisser agir parfaitement en moi. Je veux te remercier, Seigneur, pour ta patience, avec tout le mal qui se passe dans ce monde, que tu donnes encore du temps pour se repentir. Loué sois-tu pour ta grâce et ta miséricorde ! Au nom de Jésus, amen."

Derek Prince

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com